

La Chine veut augmenter le tourisme culturel à destination de Cuba



La Havane, 13 mai (RHC)- L'intérêt de la Chine pour l'augmentation du tourisme culturel à destination de Cuba a été le thème fondamental d'une rencontre à La Havane entre la presse de ce pays asiatique et des responsables cubains.

Le ministre cubain de la culture, Julian González, l'Ambassadeur de la Chine, Zhang Tuo; et plusieurs représentants des médias de la nation asiatique et d'entreprises locales comme celle de Promotions Artistiques et Littéraires Société Anonyme Artex et son Agence de tourisme Culturel Paradiso ont assisté à la rencontre.

Zhang Tuo a signalé qu'à son avis, ce type de tourisme vers Cuba à un avenir prometteur car la Chine est un des principaux émetteurs de visiteurs à l'étranger et elle se trouve à un moment d'une grande ouverture vers l'Amérique Latine.

Le diplomate chinois a relevé l'augmentation de la promotion de la destination Cuba dans son pays et l'établissement d'une ligne aérienne directe. Il a signalé que ces facteurs contribueraient à augmenter le nombre de visiteurs chinois dans notre pays.

L'occasion a été propice également pour qu'Humberto Cruz, président d'Artex et Rolando Pérez Soto, gérant général de Paradiso expliquent aux personnes présentes la mission et les lignes de travail des entités qu'ils dirigent qui s'occupent de promouvoir ce qu'il y a de meilleur dans l'art et la littérature cubains, parmi les personnes qui visitent Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23008-la-chine-veut-augmenter-le-tourisme-culturel-a-destination-de-cuba>



Radio Habana Cuba